

## Fútbol



Andrés Iniesta, autor de un gol inmortal, se retira a los 40 años —P35

## EL CONFLICTO SE AGRAVA TRAS LA INVASIÓN TERRESTRE DE LÍBANO

# Irán ataca con 180 misiles a Israel

● El mayor ataque de Teherán alcanza zonas habitadas de Jerusalén y Tel Aviv sin causar grandes daños

● El ejército israelí ordena a los civiles evacuar 30 localidades de una amplia zona del sur de Líbano

● Netanyahu anuncia represalias: “Irán cometió un gran error esta noche y pagará por ello”

M. VIDAL LIY / A. PITA  
Washington / Beirut

Irán lanzó ayer unos 180 misiles contra Israel, el mayor ataque que ha llevado a cabo nunca contra el Estado judío. Por primera vez, algunos proyectiles iraníes lograron

superar las defensas antiaéreas e impactar en núcleos urbanos, incluidos Jesuralén y Tel Aviv, pero no se informó de grandes daños. Pasadas dos horas de que sonaran las sirenas, Israel dio por concluido el ataque y se reabría el espacio

aéreo. El temor a una respuesta aún mayor planea sobre la región. El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, dejó claro que habrá represalia: “Irán cometió un gran error esta noche y pagará por ello”. En Líbano, en la mañana

siguiente al inicio de la invasión terrestre, el ejército israelí dio la orden de evacuación a los civiles de unas 30 localidades para despejar un área que llega hasta 60 kilómetros de la frontera. —P2 A 7  
—EDITORIAL EN P12



El escudo antimisiles interceptaba cohetes sobre la localidad israelí de Ascalón, ayer durante el ataque iraní. AMIR COHEN (REUTERS)

## El Senado acoge una cumbre antiabortista de la extrema derecha

La Mesa aprobó por unanimidad la cesión de sus instalaciones

ÁNGEL MUNÁRRIZ  
Sevilla

El Senado acogerá en diciembre una “cumbre transatlántica” antiabortista promovida por la Red Política de Valores, una organización de extrema derecha que combate el “feminismo radical” y tacha la interrupción del embarazo de “asesinato de inocentes”. La Mesa de la Cámara aprobó por unanimidad la cesión de una sala, y el PSOE alega que lo hizo por “desconocimiento”. —P18

## Terrorismo

España expulsa a Marruecos a uno de los yihadistas condenados por el 17-A —P21

## Sheinbaum, primera presidenta de México: “No llego sola, llegamos todas”

La izquierdista toma posesión con un mensaje de reivindicación feminista

CARMEN MORÁN BREÑA  
México

Claudia Sheinbaum Pardo se convirtió ayer en la primera mujer que alcanza la presidencia de México tras 200 años de República y después de que 65 hombres, generales y civiles, la precedieran. En su toma de posesión, Sheinbaum hizo una reivindicación de las mu-



Claudia Sheinbaum, ayer.

jes “que lucharon por sueños”. Y afirmó: “No llego sola, llegamos todas. Hoy llegan todas ellas, que nos pensaron libres y felices”. La sucesora de Andrés Manuel López Obrador recibió la banda con la bandera tricolor de la presidenta del Congreso, la nonagenaria e icono del feminismo mexicano Ifigenia Martínez. —P8

Neurocirugía  
que cambia  
vidas



INSTITUTO CLAVEL

Especialistas en  
cirugía de columna  
y cirugía cerebral

Descubre más y pide cita en:  
[institutoclavel.com](http://institutoclavel.com)

Barcelona:  
936 09 07 77  
Madrid:  
919 14 84 41

